



SERVICIOS SOCIALES CLAUSURÓ EL TALLER DE TEATRO DEL PROGRAMA “CIUDADES ANTE LAS DROGAS”

Con motivo de la finalización del taller, los alumnos tuvieron la oportunidad de poner en práctica todo lo aprendido sobre el escenario de la Casa de la Cultura y Juventud

Una veintena de jóvenes participaron en el Taller de Teatro físico y gestual que bajo el título "Sentimientos" ha venido organizando la Delegación municipal de Servicios Sociales, que dirige el concejal Antonio Peña Izquierdo.

Esta iniciativa, que arrancaba a principios del mes de marzo, se clausuraba el pasado viernes día 3 de abril con una sesión muy especial en la que los jóvenes, todos ellos de entre 12 y 18 años, pusieron en práctica todo lo aprendido a través de la puesta en escena de una representación teatral sobre el escenario de la Casa de la Cultura.

Este taller se ha llevado a cabo una vez por semana en horario de seis a ocho de la tarde en las instalaciones de la primera planta de la Casa de la Cultura y la Juventud, ubicada en la calle Inmaculada Concepción, y ha sido impartido por Rafael Martínez Lluelma, de la compañía Bombastic Teatro.

Esta actividad relacionada con el mundo del teatro, se incluye en los talleres y proyectos que la Delegación municipal de Servicios Sociales dirige a los jóvenes dentro del programa “Ciudades ante las drogas”, ofreciéndoles así alternativas de ocio y tiempo libre enmarcadas en la prevención ante las drogas.

A través de este taller, en cuyo acto de clausura se entregó a los jóvenes un diploma acreditando su participación en esta actividad, buscaba entre otros objetivos hacer llegar a los jóvenes las herramientas teatrales necesarias para que descubrieran su cuerpo y su voz como instrumentos de creación, y fueran capaces de transmitir emociones, sensaciones e ideas y ponerlas al servicio de creaciones dramáticas.

Rota, 6 de abril de 2009

GABINETE DE PRENSA
Tif: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es